universalviajes

El Jardín del Eden

Un paraíso terrenal en el corazón de Sri Lanka.



DESDE 2272€ | 9 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID / BARCELONA – COLOMBO

Salida en vuelo de línea regular de la compañía Turkish Airlines con destino Colombo. Noche a bordo

DÍA 2 HARABANA

Llegada al aeropuerto. Bienvenida y asistencia por un representante. Salida hacia Habarana. En ruta, pararemos en Kurunegala para un breve descanso con café o te. Llegada y registro en el hotel. Cena. Alojamiento: TROPICAL LIFE RESORT

DÍA 3 HABARANA – SIGIRIYA – POLONARUWA – HABARANA

Después del desayuno, visita a la Fortaleza de Roca de Sigiriya.

Sigiriya, una enorme roca en medio de la jungla verde, es quizás el lugar más memorable para los visitantes de Sri Lanka, Es la antigüedad, fue un refugio para monjes budistas, un complejo monástico bien planificado incluía templo excavados, piscinas, estanques ornamentales y los jardines paisajísticos mas antiguos que se conservan en Asia. Hoy en día es famosa por sus frescos pintados en cavidades de la roca. La "Escalera del León" el "muro Espejo2 y lo "Jardines de Agua", son otros puntos destacados. Salida hacia Polonnaruwa para realizar una visita panorámica. Fue un antiguo reino de Sri Lanka el segundo más antiguo del país, fue declarada capital por el rey Vijayabahiu I, quien derroto a los invasores Chola en el año 1070 d.C

unificando nuevamente el país bajo un líder local. La antigua ciudad de Polonnaruwa ha sido declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Visita el Centro de Tallado en Madera en Polojnnaruwa para apreciar máscaras y artesanías tradicionales. Regreso al hotel, cena.

Alojamiento: TROPICAL LIFE RESORT

DÍA 4 HABARANA – DAMBULLA – MATALE – KANDY

Después del desayuno, salida para visitar el templo excavado en la roca en Dambulla.

Dambulla forma parte del Triangulo Cultural reconocido por la UNESCO y se encuentra a unos 19 km de Sigiriya, en la carretera principal hacia Kandy. En la zona hay más de 80 cuevas, algunas utilizadas por monjes como lugares de meditación. Las principales atracciones se concentran en cinco cuevas con estatuas y pinturas. Desde su fundación en el siglo I a. C. por el rey Valagamba, se han realizado numerosas mejoras y añadidos. Algunas esculturas hindúes datan del siglo XII d. C. y las pinturas más recientes son del siglo XVIII. El templo muestra la evolución del arte antiguo de Sri Lanka y combina materiales de diferentes épocas, en lo que lo convierte en un sitio histórico único. Continuación hacia kandy, con visita al Jardín de Especias de Matale. En el siglo XVI, Celilan, antiguo nombre de Sri Lanka, fue descubierto por los portugueses, quienes iniciaron el comercio de canela y otras especies. Luego, llegaron los holandeses y británicos, dejando su huella en la historia y gastronomía del país, las especias también se utilizaban en la medicina ayurvédica de Sri Lanka. Llegada a Kandy. Visita al Templo del

Diente Sagrado, uno de los lugares budistas más venerados del país y del mundo. El Dalada Maligawa guarda la reliquia del Diente Sagrado de Buda, Registro en el hotel, cena.

Alojamiento: HOTEL SUISSE

DÍA 5 KANDY – TREN – FABRICA DE TE – NUWARA ELIYA

Después del desayuno, recorrido por la ciudad de Kandy y visita al Museo de Gemología. Kandy es la segunda ciudad mas grande de Sri Lanka y la ultima capital de la era de los reyes antiguos. Rodeada de colinas y plantaciones tropicales, principalmente de té, Kandy combina la belleza natural y valor religiosos. El templo del Diente Sagrado fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1988. Traslado a la estación de tren de Kandy para tomar el tren a Nuwara Eliya. Aunque el trayecto es largo el tren atraviesa montañas, plantaciones de té, bosques de eucalipto, pueblos y cascadas, ofreciendo vistas espectaculares de los valles y colinas. En ruta visita a una plantación y fabrica de té. La producción de te en Sri Lanka es esencial ara su economía y una de las principales fuentes de divisas. El país es el tercer productor mundial y el sector emplea directa o indirectamente a más de un millón de personas. El clima fresco, la humedad y las lluvias de las tierras altas centrales favorecen la producción de te de alta calidad. La industria fue introducida en 1867 por el británico James Taylor. Llegada a Nuwara Eliya, cena.

Alojamiento: YARA NUWARA ELIYA

DÍA 6 NUWARA ELIYA – YALA

Desayuno en el hotel. Tiempo libre para conocer la ciudad y disfrutar de los paisajes de Nuwara Eliya. Salida hacia Yala. Llegada y safari en jeep por el Parque Nacional de Yala. Este parque es el mas visitado y el segundo mas grande de Sri Lanka. Fue declarado santuario de vida silvestre en 1900 y parque nacional en 1938. Es fundamental para la conservación de elefantes y aves acuáticas. Cubre 979 km2 y alberga una gran diversidad de fauna. Registro en el hotel, cena.

Alojamiento: CHAARYA RESORT

DÍA 7 YALA - GALLE - NEGOMBO

Desayuno y salida hacia Negombo. En ruta, visita al criadero de Tortugas de Koggala. Este centro, situado en la costa sur, protege a las tortugas marinas en peligro de extinción. Recolecta los huevos para protegerlos y depredadores y, tras la eclosión, cría a las crías antes de liberarlas al mar, los visitantes pueden aprender sobre la conservación y participar en la liberación de las tortugas. Llegada a Galle y visita panorámica de la ciudad. Galle, situada en el suroeste del país, es la capital administrativa de la Provincia del sur. Fue el principal puerto de la isla durante la época portuguesa y alcanzo su máximo esplendor bajo la colonización holandesa en el siglo XVIII. Su famoso fuerte, sus calles coloniales y su puerto la convierten en una joya histórica. Llegada a Negombo, cena.

Alojamiento: REGAL RESEAU HOTEL

DÍA 8 NEGOMBO – MADRID / BARCELONA

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para vuelo de regreso. Noche a bordo.

DÍA 9 MADRID - BARCELONA

Llegada a España y Fin del viaje y de nuestros de servicios...

¿Qué incluye?

- Vuelos internacionales en clases especiales de reserva.
- Alojamiento en habitación standard
- Transporte en vehículo con aire acondicionado con recogida y devolución de pasajeros en aeropuerto internacional
- Régimen de media pensión
- Guía de habla hispana durante el recorrido
- Entradas a todos los monumentos según el itinerario
- Guía / chofer
- Seguro de viaje

Precio

Salidas diarias, mínimo dos personas, del 1 Noviembre 25 al 30 Octubre 26

Temporada 1

Del 15 Noviembre al 14 Diciembre 25

Del 1 al 30 Abril 2026

Precio por persona en habitación doble: 2.354 €

Temporada 2

Del 11 Enero al 31 Marzo 26

Precio por persona en habitación doble: 2.382 €

Temporada 3

Del 1 Mayo al 30 Junio 26

Del 1 Septiembre al 31 Octubre 26

Precio por persona en habitación doble: 2.272 €

Temporada 4

Del 1 al 14 Julio 26

Del 21 al 31 Agosto 26

Precio por persona en habitación doble: 2.326 €

Temporada 5

Del 15 Julio al 20 Agosto 26

Precio por persona en habitación doble: 2.426 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (510 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.